

14 Décembre – Proptech : Masteos vers un redressement judiciaire en 2024

Paris, 14 décembre 2023 - Fin de partie pour Masteos ? La startup tricolore, qui a vu le jour en 2019 pour faciliter l'investissement locatif clé-en-main auprès des particuliers, serait actuellement dans une situation délicate. En effet, la société devrait même demander son placement en redressement judiciaire dès les premiers jours de l'année 2024, selon Les Échos qui cite une décision du conseil d'administration.

Cette procédure devrait déboucher sur une restructuration de la holding de la société pour faciliter la cession des quatre filiales (travaux, transaction, gestion et rénovation énergétique). Une fois le plan de cession établi, c'est au tribunal de commerce de Paris que reviendra la tâche d'étudier les offres de reprises. Selon Les Échos, une option d'un financement d'urgence d'au moins 5 millions d'euros est également sur la table, mais conditionnée à une avance sur compte courant d'un million d'euros, soit un mois de trésorerie.

Dans ce contexte, les premiers mois de l'année 2024 seront décisifs pour l'avenir de l'entreprise qui peine à sortir la tête de l'eau face au retournement de marché dans l'immobilier, touché de plein fouet par la hausse des taux d'intérêt, et la crise du financement de la tech. Masteos avait pourtant réussi à convaincre EDF d'entrer à son capital en début d'année dans le cadre d'une extension de 12 millions d'euros de sa série A. Mais ce soutien de poids ne semble pas suffisant pour permettre à l'entreprise de surmonter la tempête actuelle alors qu'elle a vu ses effectifs

passer de 350 à 120 collaborateurs en l'espace d'un an.

Temps de lecture : minute

14 décembre 2023

Article écrit par Maxence Fabron